
春の足音が少しずつ近づいてくる時候となりました。
三年生の保護者、生徒の皆さまにおかれましては、ご卒業おめでとうございます。
本年度最後の広報誌となりますので、ご覧ください。

⊥∴＿＿＿

12月4日（金）に枚方公国の京阪園芸にて教育振興委員主催の寄せ植え教室が開催されました。
色とりどりのかわいらしいお花を組み合わせて、皆さん大満足の出来栄えです。
完成後はケーキとドリンクをいただき楽しい時間を過ごすことができました。

こんなにかわいい
ケーキをいただき
ました♪

歯車啓雷凝溶☆　倦

本年度は設立40周年を記念して、寝屋川市立校園PTA協議会主催の
市P大会が盛大に開催され、1月22日から27日まで、寝屋川市立
市民ギャラリーにおきまして、教育振興委員の方々が作成したPTA活動を
紹介するパネルが展示されました。
みんなで協力して作成した飾りつけや、文化教室で作成した革スリッパや
寄せ植えの実物も展示して、とても華やかでした。
他の幼稚園、小・中学校の展示もとてもすぼらしく、みなさん子ども達の為に
がんばって活動されているのだと改めて感じることができました。





タウンミーティング



あっ∈言う問の一年でしたが、皆様の御協力のお陰で、無事に大役を務める事ができました0
月に一度の実行委員会では、各委員さんからの報告や貴重な意見、又学校の様子等、様々な情報を得る
事ができ、大変良かっだと思います。
学校行事も沢山の方の協力があってこそ成り立つ事ができ嬉しく思います。短い一年でしたが、有意義な
一年になりました。

これからも、どうぞPTA活動にご協力の程宜しくお願いします。ありがとうございました！
PTA会長　宮津史宰

この一年間皆さんはどうお感じになられたでしょうか？生徒・先生・保護者・‥それぞれが少しでも
いい一年だったと感じてもらえる様、そのお手伝いがしだいとそれだけを思って頑張ってきました。
行事運営では各委員さんはもちろん、先生方、また生徒の皆さんにも協力していただいて大成功に終える
事が出来ました。
たくさんの笑顔に出会えた事感謝しています。皆さん本当にありがとうございました。

PTA副会長　大島・大西・小Jl

′－実行委員会の様子～

ニ薫き二三
約1カ月に1回集まって、各委員の活動報告や行事の打ち合わせ・反省など、より良いPTA活動を
行えるよう意見交換しています。
意外と！？堅苦しくなく、和やかな雰囲気でおこなわれています。

一年間このメンバーで運営してまいりました。ご協力ありがとう

子ども達の笑顔の為に、充実したPTA活動が行えること‥・皆様のご協力無しには成り立ちません。
少しでも、その活動の様子を見ていただき、今後につなげていけたらと思い作成して参りました。
一年間ご覧いただきありがとうございました。　　　　　　　　　　　　　　　（広報委員一同）


